

優しいハートと確かな医療技術で地域社会に貢献します！

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては健やかに新年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。昨年も新型コロナとの戦いに終始した1年でした。特に8月の第5波は全国的に感染が爆発し医療の逼迫を招きました。一方でワクチン接種が順調に進み、新たな治療薬も使用できるようになったことで11月には収束の気配を感じることができるようになりました。ところが12月に感染力の強い変異株（オミクロン）の市中感染が確認され、まだまだ予断を許さない状況です。私たちはコロナとの戦いにおいてまだ長いトンネルを抜けきっていません。『コロナに負けない、絶対大丈夫！』の強い気持ちを持ち続け今年こそは平穏な日常を取り戻したいものです。

2022年は本来の干支でいうと壬寅（みずのえとら）といい「新しく立ち上がること」、「生まれたものが成長すること」といった縁起のよさを表しています。今年は是非とも新しい日常が始まる年、成長する年になってほしいものです。さて、おかげさまで当院は昨年2月にハートクリニックとして開院20周年を迎えることができました。前身の小野内科から一貫して地域に根差した医療を実践、ハートクリニックになってからは多職種協働による医療介護連携と在宅医療にも注力し「医療・介護・福祉を通じての地域づくり、まちづくりへの貢献」を使命として参りました。

これからも職員一同一致団結し、使命を果たしていきたいと考えています。本年が皆様にとって佳き年となりますよう心より祈念申し上げます、新年のあいさつとさせていただきます。

優心会 理事長 小野隆宏



令和4年1月4日 仕事始め 2年ぶり全員記念撮影

インフルエンザワクチン予防接種受付について

ここまでインフルエンザが流行していないようです。当初流通量に不安のあったワクチンですが現状で当クリニックにも在庫があります。接種しておきたい方は遠慮なくお問い合わせください。（文責：外来部看護主任 大久保清美）

新型コロナウイルスワクチンの3回目について

みなさん、とても気になるところで多くの質問を受けますが、新型コロナワクチン3回目接種は二回目終了後8か月経過した方から順次接種券が郵送されます、高齢者75歳以上については7か月経過した方からです。当院でも可能な限り接種を行っていきます。予約の受付方法・開始日については最終調整中ですのでもうしばらくお待ちください。（事務長：赤峯慎太郎）

新入職員紹介 足立久美子 地域医療部 看護師

11月24日から地域医療部外来で勤務しています。出身は湯布院町です。12年間東京に在住しており最終は表参道の美容皮膚科で働いておりました。内科は久しぶりでわからないことも多いですがどうぞよろしくお願いいたします。最近好きなアーティストは藤井 風くんです。通勤時はback numberを聴いています。

（藤井 風さん？は知りませんが、BackNumberは当院で大人気です、自分も好きです・・・赤峯）